

OLIMPIADAS CORAZONISTAS

Nunca he asistido a ninguna olimpiada ya que no hago ningún deporte con el colegio por lo que no sé cómo son. Me hago una idea ya que he visto por la tele cómo son las de los profesionales, y me imagino que serán parecidas e incluso más emocionantes al ver competir a compañeros tuyos. Me hubiera gustado asistir a alguna ya que eso de irte a otro sitio con tu equipo para competir y jugar al deporte que más te gusta debe ser increíble.

Este año el colegio lo está organizando muy bien ya que les toca jugar aquí las olimpiadas; todas las familias de alumnos corazonistas pueden acoger a niños de otros lugares de España que también son corazonistas y que van a competir aquí, en Zaragoza. También el colegio ha organizado un concurso para elegir la mascota del colegio que consistía en hacer un dibujo y ponerle nombre y luego lo entregabas para ver si ganabas el concurso. Ganó un niño de mi curso llamado Alejandro Villota de 2º B de ESO. La mascota es muy original ya que presenta el escudo de Corazonistas vestido de minero y se llama "COMI" que significa : CO- de Corazonistas y MI- de la mina, y va vestido de minero no sólo porque el colegio se encuentre en el Paseo de la Mina, sino porque los alumnos somos como los mineros: hacemos todo con mucho esfuerzo para lograr nuestros objetivos.

Este año me voy a sentir un poco más involucrada ya que mi hermana Macarena va a competir y va a cerrar las olimpiadas con su equipo de gimnasia rítmica. Espero que gane el mejor, el que más se haya esforzado, y el que mejor lo haga hasta el último momento, aunque reconozco que este honor me gustaría que lo ganara mi colegio Corazonistas de Zaragoza, ya que creo que se ha esforzado mucho durante estos meses.

Patricia Villa 2º ESO

